

Un paseo por el Neolítico



Un día vas caminando por el campo y detrás de unos arbustos te encuentras... ¡Una máquina del tiempo!

Sin dudarlo la recoges del suelo y haces tu primer viaje en el tiempo, un viaje a la Prehistoria, más concretamente al Neolítico.

Cuando vuelves a nuestros días, te ha gustado tanto tu viaje que lo primero que quieres hacer es contar todo lo que has vivido, para lo cual escribes una carta detallando todo lo que viste en tu viaje: cómo vivían los primeros seres humanos, dónde se resguardaban del tiempo, cómo conseguían alimentos, cómo se vestían, qué herramientas tenían y cómo las fabricaban, qué cosas descubrieron...

Escribe un mínimo de 10 líneas. Ten cuidado con las faltas de ortografía y fíjate en los signos de puntuación.

Recuerda que te ha gustado tanto el viaje que quieres contar todo con muchos detalles.

